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審 議 会 会 議 録 
 

会議名称 令和２年度第１回大滝区地域協議会 

議  題 

 報告第１号 市内未整備地域における光ファイバー網の整備について 

 報告第２号 令和２年度予算について（大滝区関係分） 

 報告第３号 旧伊達市中島地区牧場の売却について 

 議案第１号 伊達市過疎地域自立促進市町村計画の変更について 

開催日時 令和２年７月２２日（水） 午後３時００分～午後３時４０分 

場  所 伊達市大滝基幹集落センター ２階 第２研修室 

出 席 者 

 出席者９名 

所管部課名 大滝総合支所 地域振興課 地域住民係 

公 開 

非 公 開  

の 別 

 ■  公 開 傍聴者の人数  ０人 

 □  非公開 非公開の理由  

 【会議の概要】 

 

１．開 会 

   地域自治区の設置に関する協議書（以下「協議書」）第９条第４項の規定により、

会議成立の旨、事務局から報告。 

 

２．市長あいさつ 

   今般のコロナ情勢におかれては、この先どうなるか見当もつかないが、伊達市と

してしっかり取り組んでいきたいと思っている。 

今回の議題では光ファイバーの整備についてとあるが、これは大滝区の最大の課

題であったが、幸いにも国の第２次補正予算の事業で進めることができそうなた

め、本日は内容を聞いていただき、皆様のご理解とご協力をお願いしたい。 

中島地区牧場の売却については、買い手の実績と強い意欲を感じている。また、

大滝区の立地は対抗力があるそうで、業種によっては高い評価をいただいており、

今後も観光を中心に取り組んでいきたいと思っている。本日は、よろしくお願いい

たします。 

 

３．会長・副会長選出 

   市長が仮議長となり会長・副会長の選出を行う。 

   選出方法については、指名推薦の方法で選出との意見があり、会長には「宇佐美

雅昭氏」、副会長には「中川 学氏」を推薦する意見があったことから決定する。 

 

４．会長あいさつ 

   コロナウイルス感染症に関しては、大変苦労されていることと思われるが、皆様

のご意見をいただきながらより良い地域づくりをしていきたいと思っていますの

で、本日はよろしくお願いいたします。 



５．署名人の選任 

  審議に先立ち、会議録署名人に滝澤委員、秋元委員を指名 

 

６．議題 
報告第１号 市内未整備地域における光ファイバー網の整備について 

  総務部より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

会   長：質問はありませんか。 

委   員：整備するとインターネットの速度は速くなるのか。 

 総 務 部：伊達地区と同等の速度となることから、何も支障なく使用できる。 

委   員：幹線から各戸への引き込み作業や費用負担などは発生するのか。 

総 務 部：引き込み作業は発生する。ただし、費用負担などは今後検討していくも

ので、現時点では決定していない。 

 市   長：費用負担はなるべく軽減できるよう、模索していきたいと考えている。 

 委   員：費用が高額になるのであれば、高齢者にとっては今更工事するのも億劫

に感じてしまう。 

 委   員：大滝区の地域によっては高齢者が多く、インターネットを使う人も限ら

れるので、地域毎に要望をとって進める方が良いのではないか。 

 総 務 部：基本的には、現在電話回線が通っているところはすべて整備されるもの

だが、必ずしもインターネットに加入しなければならないということで

はない。 

 委   員：無線通信サービスを個人で契約している場合には、そのままでも良いの

か。 

 総 務 部：そのままで問題はない。しかし、用途によっては光ファイバー通信サー

ビスの方がお得だったりするので、比較検討された方が良いと思う。 

 

  議案第１号 伊達市過疎地域自立促進市町村計画の変更について 

  次第より順番を変更して、企画財政部より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

会   長：質問ありませんか。 

委 員 全 員：＜なし＞  

 

  報告第２号 令和２年度予算について（大滝区関係分） 

  事務局より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

会   長：質問ありませんか。 

 委 員 全 員：＜なし＞ 

 

報告第３号 旧伊達市中島地区牧場の売却について 

  事務局より説明（別紙のとおり） 

 

○質疑応答 

会   長：質問ありませんか。 

 委 員：土地と建物込みの値段なのか。また、農業法人ということか。 

 事 務 局：そのとおりである。 



 

 会   長：面積はどのくらいか。 

 事 務 局：約３２４ヘクタールである。 

 

７．その他 

 事 務 局：特にありません。 

会  長：ないようですので、以上で本日の協議会を終了したいと思います。 

本日は活発なご意見をいただきありがとうございました。 

 

○閉 会 

 


